
                                                                                                                                                                                                                                                                                                

 クラブテーマ                                                                                2023．9．4 

 「まず⼀歩、       

      そして挑戦と継続」 

 国際ロータリー第2750地区 多摩中グループ 

 東京武蔵国分寺ロータリークラブ 

                          第１２９５回 例 会 報 告                        

 式次第 
 1.  開会点鐘          
 2.  国歌・ロータリーソング   
 3.  誕⽣会           
 4.  会⻑の時間         
 5.  幹事報告          
 6.  委員会報告         
 7.  卓話            
 8.  閉会点鐘          

 佐藤 喜義 会⻑  
 ⼭本 雄⼀ 会員  
 親睦活動委員会   
 佐藤 喜義 会⻑  
 輿⽔  ⾹ 幹事  

 佐藤 喜義 会⻑  

  司会︓ 
    ⽩⽊ 毅⽣   SAA委員 

 ソングリーダー︓ 

 ⼭本 雄⼀   会員 

 【  会⻑の時間  】 
 佐藤 喜義   会⻑ 

 〜上善如⽔について〜 

 先週の納涼例会、親睦委 
 員会のお陰で楽しい時間を 
 過ごす事が出来ました。特 
 に、皆さんバスの中でお酒 
 を楽しそうに沢⼭飲まれて 

 いた様でした。その為のトイレ無しバスあるある事件もあり 
 ましたが。 
  本⽇は、私の⼤好きなそのお酒に因んだ話をします。 
 そもそも私とお酒との関係は、60数年前の⼦供の頃から始ま 
 りました。当時、我が家は⽥舎で農家をしながら雑貨屋をし 
 ており、近所の⼈がよく酒盛りをしていた中で育ちました。 
 ⾃然とお酒との付き合いが親公認で始まった次第で現在に 
 ⾄っております。 
  ⽉⽇がたち、就職で上京して暫くは、雪質⽇本⼀を⾃負し 
 ている名寄で育った私は、本州でスキーをする気はなかった 
 ですが、付き合いで初めてこちらでスキーに⾏った所が上越 
 ⽅⾯でした。その為、越後湯沢駅はよく利⽤していました 
 が、そこでよく駅売店で⾒かけたお酒が“上善如⽔”と⾔うお 
 酒です。このお酒は、⽔の様に呑み易い事で命名されたそう 
 です。確かに⽔の様で、よく帰りの新幹線で飲んだ記憶があ 
 ります。近くのスーパーにも有ります。 
  ここで、この“上善如⽔”は誰が⾔った⾔葉でしょうか︖そ 
 うです⽼⼦に出てくる⾔葉です。 
 本来の意味は「最上の善（良い事）は⽔の様にあるべき」と 
 ⾔う意味です。（第8章）⽼⼦は⽔を引き合いに出して、⼈の 
 ⾏動は⽔の様にあるべきと他の章でも⾔っています。この章 
 では、その後に「⽔はあらゆる物の命を育み、争う事は無 
 く、誰もが嫌がる低い所に⾝を置き、謙虚であり静かであ 
 る」と⽼⼦は続けています。 
  我々ロータリーも、⽔の様に恵まれない⼈の命を育み、平 
 和を⽬指し、思いやりを持って⽔の様に低い所に⾝を置き謙 
 虚であるべきだと思います。我々が求めている奉仕と⾔うの 
 は、あたかも⽔の様な⾏為であるべきではないでしょうか。 
 私はそう思っています。 
  今⽇は、お酒の話と⾔いながら⽔の話で終わってしまいま 
 したが、その辺は⽔に流してもらいたいと思います。 

 【  誕⽣会  】 
  親睦活動委員会 
    ⽥竝 清幸   委員⻑ 

 ★ 縄  康雄   会員 
   ９⽉ ４⽇⽣ 

 ★   三枝  正   会員 
   ９⽉１２⽇⽣ 

 ★   ⼭本 雄⼀   会員 
   ９⽉１２⽇⽣ 



 【  幹事報告  】 

 輿⽔  ⾹   幹事 

 8⽉28⽇（⽉） 第1294回例会 
 8⽉28⽇（⽉） 会員増強セミナー 
 9⽉4⽇  （⽉） 第三回理事会 

 【  委員会報告  】 
 【  出席状況報告  】 

  出席委員会 
    ⼩美野和典   委員⻑ 

 会員数    45名  免除  4名 

 有効会員数  41名 

 出席者  33名  メークアップ済  1名 

 出席者累計  34名  80％ 

 前々回の修正 なし 

 【  報告  】 

  親睦活動委員会 
    ⽥竝 清幸   委員⻑ 
  納涼例会の御礼・親睦旅⾏の件 

 【  報告  】 

  奉仕プロジェクト委員会 
    藤原 英作   委員⻑ 
  SUDACHIプロジェクトが市報で  
          紹介された件 

 【  ニコニコ発表  】 

  親睦活動委員会 
    ⾦澤  昇   委員 

 〇佐藤会⻑・輿⽔幹事 
 納涼例会、親睦委員会の皆さん 
 ありがとうございました。本⽇ 

 の卓話は、前年度、公共イメージ会報委員会、保坂委員⻑、 
 ⾔い⾜りなかった話をたっぷりと語ってください。また、浅 
 川委員⻑、マイロータリーとホームページの活⽤に関しての 
 お話をよろしくお願いいたします。 
 〇縄 康雄   会員 
 本⽇9⽉4⽇をもって83歳になりました。これからもよろしく 
 お願いします。 
 〇⽥竝 清幸  会員 
 納涼例会、ご参加ありがとうございました。全員無事に帰れ 
 てよかったです。また、スパで汗を流せて⾮常に助かりまし 
 た。本多さんありがとうございます。ということでニコニコ 
 します。 
 〇内藤 智明   会員 
 縄さんの誕⽣⽇なのでニコニコします 
 〇⼭本 雄⼀   会員 
 皆様お疲れ様です。誕⽣⽇会ありがとうございます。45歳に 
 なりました。今後ともよろしくお願いいたします。 
 〇親睦活動委員会 
 皆様、先⽇の納涼例会、ご参加いただきありがとうございま 
 した。⼆次会での皆様のお気持ちをニコニコいたします。 
 〇幸運の⽇の会⾷、参加者と村⾕ 
 先⽇、携帯電話を落としましたが、その⽇のうちに交番に届 
 けられていて発⾒できたと⾔う幸運なことがありました。当 
 ⽇の会⾷の会費の余り分とニコニコ合わせてニコニコしま 
 す。 

 【ニコニコ⼤賞】       縄 康雄   会員 

 【  卓話  】  

 ロータリーの友につ 
 いて  

 公共イメージ 
     ・会報委員会 
 保坂 光彦     前委員⻑ 

 マイロータリー・HP 
 について 

 ロータリー情報 
  ・会員組織委員会    
 浅川 直⾏   委員⻑ 

 東京武蔵国分寺ロータリークラブ 
 会⻑︓ 佐藤 喜義   幹事︓ 輿⽔  ⾹ 

 公共イメージ・会報委員会 委員⻑︓櫻井 健⽣  副委員⻑︓藤原 英作  
                    委員︓浅川 直⾏  委員︓⽥中 孝和 委員︓三枝 幸夫 

 例会場 国分寺市本町3-11-12 多摩信⽤⾦庫 国分寺⽀店３階 
 事務局 国分寺市南町3-20-3   国分寺ターミナルビル９Ｆ 

                                                                                                                                      


